

Identifica vicepresidente venezolano nuevas oportunidades económicas



Caracas, 7 jun (RHC) El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, afirmó que existen grandes potencialidades de cooperación económica con los países de la cuenca del Caribe.

Luego de presidir una reunión del Consejo de Economía Productiva, propuso Istúriz la vinculación entre el sector privado del país sudamericano y de otras naciones caribeñas, para encontrar áreas de producción y comercio.

Agregó el funcionario que la colaboración con la Unión de Naciones Suramericanas ha dejado una muy buena impresión entre los dirigentes estatales, quienes tienen como principal objetivo rebasar la actual crisis económica y edificar un modelo productivo menos dependiente de la renta petrolera.

Por su parte, la Secretaría General de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) hizo un llamado a la oposición venezolana, representada por la Mesa de Unidad Democrática (MUD), a reincorporarse lo antes posible al diálogo nacional pactado.

La entidad regional informó mediante un comunicado que, como fuera previamente acordado con las partes (gobierno y oposición), los expresidentes José Luis Zapatero (España), Leonel Fernández (República Dominicana) y Martín Torrijos (Panamá), asistieron a una cita en Caracas para facilitar el diálogo.

Por invitación de la Secretaría General de la Unasur, los exmandatarios buscan dar continuidad a las reuniones exploratorias con los representantes del Gobierno de Venezuela y de la oposición liderada por partidos de la MUD, sin embargo estos últimos no asistieron a la más reciente cita concertada.

Iniciada la reunión, la Secretaría General de la Unasur recibió una notificación de la Secretaría Ejecutiva de la MUD mediante la cual se solicitaba diferir el encuentro, expone el comunicado.

La Secretaría General de la Unasur y los expresidentes reafirman la firme voluntad de apoyar a Venezuela, para generar las condiciones que permitan llegar a un Diálogo Nacional en la búsqueda del bienestar de todos los ciudadanos, añade.

Unasur considera la continuidad del diálogo nacional como el único camino que permitirá reafirmar la paz, la convivencia y el diálogo, como mecanismos para el entendimiento entre los venezolanos, y así ha sido claramente apoyado por la comunidad internacional y hemisférica.

También, destaca que los representantes del Gobierno han ratificado la voluntad de mantenerse firmes en el proceso, cumpliendo el ciclo de reuniones de trabajo acordado.

El mecanismo regional, integrado por 12 países del área suramericana, tiene su sede en Ecuador, a 14 kilómetros al norte de esta capital, en el complejo Ciudad Mitad del Mundo.

La Unasur fue constituida en 2008 y la integran Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Guyana, Paraguay, Perú, Suriname, Uruguay y Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96064-identifica-vicepresidente-venezolano-nuevas-oportunidades-economicas>



Radio Habana Cuba